

Le conseil des jeunes promet de belles idées

Publié le 17/01/2017



Les jeunes conseillers, Éric février, Patricia Salat, Catherine Fialon et Catherine Izoulet. © Bouquigny Armelle

Le conseil des jeunes promet de belles idées. Le nouveau conseil municipal des jeunes s'est réuni vendredi soir.

Après avoir présenté leurs programmes devant leurs classes respectives en novembre, six élèves élus pour deux ans (Noé Duport et Mathias Charles du CE2, Loane Grouzols, Margot Vuarand, Ninon Lhéritier et Étienne Picarougne du CM2) ont rejoint Judith Champ du CM1, élue l'année précédente et Candice Poulet de l'ancien premier conseil des jeunes crée en 2014, pour soutenir leurs projets et choisir leurs commissions.

Éric Février, maire, qui a expliqué que la réalisation des projets, s'ils étaient validés par le conseil des adultes, pouvait demander plusieurs années.

Les commissions. Noé, Loane, Judith, Margot et Mathias ont choisi de participer à la commission Animation et soutiendront plusieurs idées : un marché le samedi matin pour aider les petits commerces, une collecte de jouets pour les enfants défavorisés, un pique-nique sur le thème du respect de la nature, un concours de dessins pour les enfants du village et un stage aux gestes de premiers secours ouverts à tous.

Ninon et Étienne ont choisi la commission pour la nouvelle école pour défendre plusieurs projets : un passage piéton devant l'école, des estrades devant les tableaux pour les plus petits des élèves, un potager, un jardin décoratif, un terrain de football, et des jeux d'intérieur et d'extérieur.

Tous se sont inscrits à la commission pour l'aménagement du bourg qui propose une piste cyclable, un skate-park, une salle de jeux, des jeux extérieurs comme des tables de ping-pong en dur, une cage écureuil et des cabanes au site du Saint-Laurent et des panneaux indicateurs pour les containers.